

Un Père-Noël remplaçant

Un matin comme les autres, tu te réveilles, tu t'étires et t'assoies sur le bord de ton lit le temps que tes yeux s'habituent à la lumière du jour... Puis tu sautes dans tes chaussons comme d'habitude et ..Mais tes chaussons sont étranges – bien trop grands, rouges et.. tout fourrés d'une espèce de coton blanc !!!!

Tu te frottes les yeux et te pinces la joue mais pas de doute... tu es bien réveillé... Il y a même un paquet devant la porte de ta chambre : un gros paquet rouge avec une enveloppe carré épinglée sur le dessus...

Sans comprendre, tu attrapes l'enveloppe et découvres une lettre INCROYABLE !!!

« Mon très cher ami... Notre Papi Rouge, connu sous le nom de Père-Noël vient de se casser une jambe en sortant de sa maison pour traverser son jardin et aller dans son atelier... C'est une catastrophe !! Nous avons demandé de l'aide à son traîneau magique : ton nom est apparu ! C'est toi que le traîneau du Père-Noël a désigné pour le remplacer !

Voici un costume, une hotte et les clefs du traîneau !

A très vite,

Pirot, lutin conseiller de Papi Rouge »

Alors là, c'est sûr, tu es sûr que tu dors encore et tu rêves à cause des dessins animés que ta sœur regarde sur Noël ces jours-ci... Papi Rouge .. le Père Noël, un lutin, un traîneau magique qui fonctionne avec des clefs ??? Et puis quoi encore ??

Raconte-nous ta réaction...Et qu'est-ce que cette histoire de fou ? Vas-tu y croire et découvrir un univers auquel tu ne croyais plus du tout, ou comprendre que ton meilleur copain t'a fait une super blague ?!

